

- かわたびほっかいどうによる、令和6年度の水辺にまつわる活動報告の中から大賞が選ばれました。※
- 選ばれたのは「北海道カメラ女子の会」の取組です。
- 令和7年3月13日、札幌開発建設部にて贈呈式が行われました。



かわたびほっかいどう大賞受賞の贈呈式に訪れた「北海道カメラ女子の会」の皆様（前列）



「北海道カメラ女子の会」の活動は、札幌開発建設部とも連携して総合治水推進週間現地視察会やえにわ湖カヌー&ダム見学 1DAYツアーにも参加され、川の魅力発信に取り組んだことが評価されました

※ かわたびほっかいどうでは、水辺にまつわる活動報告(Web記事)の中から特に優れたものを表彰する「かわたびほっかいどう大賞」という取組を3年前から実施しています。評価ポイントは継続性、連携性、先進性など。1月22日に行われた活動報告会では、エントリーがあった13の団体の担当者による発表があり、活動が始まった経緯や工夫したポイントなどが紹介されました。
(かわたびほっかいどうHPより引用)

○ 審査員のコメント

「カメラ女子のネットワークを使った広報活動として効果的であり、様々な展開の可能性が感じられる。また、SNSの分析による効果的な発信や、会員の参加動機に先進性・発展性が高いと評価する。」

(かわたびほっかいどうHPより引用)

- かわたびほっかいどうでは北海道を流れる川や湖などの「水辺」の魅力を発信しています。

<https://kawatabi-hokkaido.com/>

川へ行こう！
川を楽しもう！



かわたび ほっかいどう